



**APOYAN LAS ELECCIONES.**— Washington, febrero 18. Robert Corrigan (izquierda), ex-Embajador norteamericano en Guatemala, y John Joseph Jova, ex-Embajador norteamericano en Honduras y la Organización de Estados Americanos, conversan durante una reunión de la coalición para las elecciones libres, en El Salvador, hoy en Washington.

## Ex-Embajadores E.U. Apoyan Comicios en El Salvador

WASHINGTON, febrero 18 (UPI).— Seis ex Embajadores de Estados Unidos en la América Central, expresaron hoy su apoyo a las elecciones de marzo próximo en El Salvador y anunciaron una campaña para "presentar los hechos" de la situación en esa nación a la opinión pública norteamericana.

El anuncio fue hecho en una conferencia de prensa ofrecida por los ex Embajadores John Joseph Jova y Robert Corrigan; el ex Director del Cuerpo de Paz, Joseph Blatchford, y el escritor político Daniel James.

Los cuatro forman parte de una "coalición a favor de elecciones libres en El Salvador", integrada también por los ex Embajadores Charles Burrows, Raúl Castro, Frank Devine y Angier Biddle Duke.

Jova fue Embajador en la OEA y en Honduras. Corrigan lo fue en Guate-

mala, Burrows en Honduras, Castro en El Salvador y en la Argentina y Devine y Duke en El Salvador.

"La celebración de elecciones libres en El Salvador, programadas para marzo de 1982, pueden ser la clave para poner fin al conflicto civil en ese país", expresó el grupo en una declaración de propósitos.

"La estabilización y democratización de El Salvador bien podría evitar la amenaza de la dominación

marxista-leninista en otras partes de la región centroamericana, afirmaron.

La coalición denunció una "campana de desinformación librada por los guerrilleros marxistas salvadoreños y sus partidarios para desacreditar las elecciones, aún antes de que se realicen".

James denunció "un prejuicio general en parte de la prensa de Estados

—Favor pase a la página 19.

## Un Papa Cansado Llega a la Guinea Ecuatorial

LIBREVILLE, Gabón, febrero 18 (UPI).— El Papa Juan Pablo II, cansado y afectado por el calor tropical, dio hoy las gracias a los habitantes de Guinea Ecuatorial, que resistieron durante 11 años la dictadura y la persecución al catolicismo.

El Pontífice, después de

una visita de siete horas, regresó a Gabón, de donde saldrá mañana de regreso a Roma.

"Vosotros habéis sufrido graves dificultades algunas veces", dijo el Papa al llegar a Malabo, en la isla de Bioko.

"Por eso quiero expresar mi gran alegría a la constancia de vuestra adhesión a la Iglesia, como hijos del padre común, que nos ama a todos por igual", dijo Juan Pablo.

El Pontífice viajó en un avión YAK-40, de fabricación soviética, a la Ciudad de Bata, en Río Muni, en el Continente africano.

En su viaje por las calles sin pavimento, bajo un sol que rajaba las piedras, el Papa y su comitiva pasaron frente a numerosas Iglesias en estado de ruina, que sufrieron años de clausura durante la dictadura de Francisco Macías Nguema, que gobernó el país con puño de hierro, desde su independencia de España en 1968, hasta que fue derrocado y ejecutado en 1979.

El Papa, transpirando mucho, claramente cansado y sufriendo por el calor de casi 40 grados, presenció los bailes, que hicieron en su honor cente-

—Favor pase a la página 17.

## Al 50 por Ciento Llega la Devaluación en México

MEXICO, febrero 18 (UPI).— El peso mexicano bajó hoy casi un 50 por ciento, con respecto al dólar, al decidir el Gobierno retirar la protección a su divisa.

La virtual devaluación del peso, es la segunda de importancia en cinco años.

La medida hizo sentir su efecto inmediatamente en las tiendas de la frontera, entre los dos países, donde a los clientes mexicanos les dijeron que tenían que pagar a razón de 40 pesos por dólar, en vez de los 27

de ayer. Los Gerentes de las Tiendas de Texas en El Paso y Laredo, dijeron que esperaban una gran baja en las ventas a mexicanos, que constituyen el 70 por ciento de sus clientes, que sufrieron una pérdida de su poder de compra del 48 por ciento.

El Director de un Diario de Ciudad Juárez, población mexicana al otro lado del Río Grande, frente a El Paso, dijo que había cancelado su viaje para esquivar en Nuevo México, al

enterarse anoche que el Gobierno permitiría la "Flotación" libre del peso hasta nuevo anuncio.

El Banco de México, el

—Favor pase a la página 21.

## Juicio Contra Militares se Inicia Hoy en España

MADRID, febrero 18 (UPI).— El Teniente Coronel Antonio Tejero Molina, el Teniente General Jaime Milans del Bosch, el General Alfonso Armada, otros 29 oficiales y un civil, serán presentados mañana ante el Consejo de Guerra, que los juzgará por el presunto delito de rebelión mi-

Favor pase a la página 40.

## E.U. Entrenará a más Soldados Salvadoreños

FAYETTEVILLE, North Carolina, febrero 18 (AP).— El Departamento de Defensa proyecta aumentar el número de soldados salvadoreños, que reciben adiestramiento norteamericano, según el Subsecretario Adjunto para Asuntos Interamericanos, Nestor D. Sánchez.

Casi 1,000 soldados salvadoreños ya reciben entrenamiento en Fort Bragg y otros 50 recibirán entrenamiento en Fort Benning, Georgia.

Sánchez dijo que el Go-

bierno salvadoreño "necesita entrenar más soldados y probablemente nos pedirá que los ayudemos de esta forma".

"Los planes salvadoreños consisten en adiestrar al menos cuatro o cinco batallones más sobre el curso del próximo año o en el periodo más corto", dijo Sánchez.

No se ha determinado si el adiestramiento sería realizado en El Salvador o en Estados Unidos, dijo. Agregó que eso será nego-

—Favor pase a la página 43.

## Resumen mundial

### Posible Aumento de Tarifas Telefónicas para Caribe-México

WASHINGTON, febrero 18 (UPI).— La compañía American Telephone and Telegraph desea extender descuentos en llamadas telefónicas al extranjero, a más de 40 países, aunque aumentaría las tasas por llamadas a la zona del Caribe y a México.

El plan, presentado a la Comisión Federal de Comunicaciones, entraría en vigencia el 17 de mayo, de ser aprobado, y reduciría la llamada telefónica media sin injerencia de operadora en un 4.5 por ciento.

Sin embargo, el plan encarecerá las llamadas a ciertas zonas desde Estados Unidos, especialmente a

—Favor pase a la página 43.



**PAPA EN GUINEA ECUATORIAL.**— Bata, febrero 18. El Papa Juan Pablo II se protege del fuerte sol, frente a la Catedral de Bata, en Guinea. Posteriormente retornó a Gabón, para partir de allí hacia Roma. La gira del Papa por Africa fue totalmente agotadora. (UNIFAX II de UPI).